
  
Botucatu, 27 de outubro de 2021.

limo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 803, aprovado na Sessão Ordinária de

18/10/2021, de autoria do nobre Vereador Abelardo, através do qual solicita:

“informar a possibilidade de implantar programas institucionais ou educacionais em

todas televisões que estão alocadas nos prédios públicos municipais”, dizer o que

segue:

Agradeço a sugestão encaminhada por esta

Cada de Leis. lremos nos empenhar em busca de viabilizar tais programas

educacionais em prédios de gestão municipal e também buscar viabilidade

orçamentária para tal investimento.

Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e consideração.

Atenciosamente, 
Secretário Municipalde Participação Popular eKâmunicação


